
ПРИВЕТСТВУЕМ НОВОЕ ПОПОЛНЕНИЕ!
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

з н а к о м ь 
т е с ь :

ПЕРВО
КУРСНИКИ!

ОРГАН РЕКТОРАТА, ПАРТКОМА, КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА СГМИ

МЫ У ГРАНИ НОВЫХ 
СВЕТЛЫХ ДНЕЙ

Георгия Васильева отличает 
большая скромность, выдер
жанность. Больше всего он 
увлекается медициной и 
шахматами. Нынче, набрав вы
сокий проходной балл, он за
воевал право быть студен
том лечебно - профилакти
ческого факультета. Достиг ус
пехов Георгий в шахматах и 
легкой атлетике —  и там, и 
там получил второй разряд.

* * *
Осуществил свою давнюю 

цель Юрий Котов. После окон
чания училища и службы в ар
мии он набрал высокий про
ходной балл и зачислен сту- 
ентом лечфака нашего инсти
тута, Он спортсмен, имеет 
3-й разряд по легкой атлети
ке, стрельбе из пистолета и 
настольному теннису.

*  *  *

Саша Виноградов окончил 
среднюю школу в Нижнем Та
гиле. Нет, он не золотой меда
лист, но биография его свое
образна и интересна. Уже в 
9-м классе Саша начал за
ниматься в секции медицины 
городского научного общества 
учащихся. За особые успехи в 
изучении биологии Александр 
награжден Министерством про
свещения РСФСР грамотой 
особого образца. Юноша оди
наково увлекается как точ
ными, так и гуманитарными 
науками. В сочинении «Чем 
мне дорог Маяковский?»» Саша 
высказывает свое личное от
ношение к поэту: «Маяков
ский прочно вошел в мою 
жизнь. И я не ставлю его ни
же Лермонтова или Пушкина. 
Поэт дорог мне своей партий
ной принципиальностью, объ
ективностью, честностью». Са
ша получил на экзаменах три 
пятерки и лишь одну четвер-

Г 7  О С Л Е Д Н Н Е  вступительные 
* *  экзамены. Последние дни 
горячего месяца августа, горячего  
для абитуриентов, для экзам ен а
торов и, конечно ж е, для прием
ной комиссии вуза . Через два дня 
будут подведены итоги экзаменов, 
определится проходной балл, нач
нется зачисление в студенты.

В это время наш корреспон
дент встретился с заместителем  
председателя приемной комиссии 
А. П. Ястребовым и взял  у него 
интервью.

— Анатолий Петрович, из 
сообщений печати известно, что 
на конец июля среди вузов го
рода наш наститут по размерам 
конкурса занимал одно из ве
дущих мест. Какой конкурс в 
медицинском сегодня? И можно 
ли выделить в этом отношении 
какой-либо из факультетов?

— Мне трудно сравнивать, 
как мы выглядим по сравне
нию с другими вузами, посколь-
шшшниишшишшшшшшишшшшш

ку, набрал высокий проход
ной балл, и зачислен студен
том педиатрического фа
культета.

*  *  *

• Екатерину Шилову в инсти
тут *на санитарно-гигиениче
ский факультет рекомендовала 
первая дорожная больница, 
где после неудачной попытки 
поступить в вуз в прошлом 
году Катя год проработала са
нитаркой. «Добросовестна, 
инициативна, чутко, с любовью 
относится к больным», —  так 
характеризовали Катю коллеги. 

* * *
Сергей Говорухин приехал к 

нам из города Тавды. Очень 
настойчивый, ответственный 
юноша. Умеет доводить нача
тое дело до конца. Имеет пер
вый разряд по шахматам. Сер
гей набрал проходной балл и 
стал студентом санитарно-ги
гиенического факультета.

• * *
Михаил Рыжков из Талицкого 

района умеет отлично трудить
ся. Скромный, правдивый, хо
роший друг, очень добрый, 
чистой души человек. Увле
кается спортом, художествен
ной самодеятельностью. Как 
раз такие качества необходи
мы будущему санитарному 
врачу.

* * *
Отличник Советской Армии, 

вчерашний военнослужащий 
Сергей Гражданинов получил 
на вступительных экзаменах на 
санитарно-гигиенический фа
культет три пятерки. Полон 
желания так же хорошо учить
ся, как он служил в армии.

На снимках: (первая колон
ка) Г. Васильев, Ю. Котов, 
А. Виноградов; Е. Шилова, 
вторая колонка —  С. Говору
хин, М. Рыжков, С. Гражда
нинов.

Наверно, когда-нибудь 
кто-нибудь придумает, 
как усовершенствовать 
приемные экзамены, но 
никто и никогда не изба
вит абитуриента от му
чительных волнений, 
сомнений. Ю ношам и 
девушкам, заполнившим 
сегодня институт, даже 
не верится, все позади—  
экзамены и экзаменато
ры. Bcel А впереди —  
счастье! Их фамилии —  
в списках выдержавших 
конкурс! Сейчас они по
бывают за этой строгой 
дверью с табличкой 
«Ректор» —  последнее 
собеседование на госу
дарственной комиссии, и 
они —  студенты!

Зачисление открывает 
лечебно - профилакти
ческий факультет. За
тем идет зачисле
ние ^  на педиатриче
ском и санитарном фа
культетах. Первыми вхо
дят золотые медалисты 
и обладатели дипломов 
с отличием, сдавшие 
первый экзамен на «хо
рошо» и «отлично». Вы
сокая оценка дала им 
право на зачисление в 
студенты без сдачи ос

тальных вступительных 
экзаменов. Это Елена 
Иванова, Ольга Печен- 
кина, Евгения Некрич, 
Сергей Маленков, Анд
рей Андропов, Татьяна 
Супонникова и др. 
Они подтвердили на эк
заменах свои медали и 
дипломы с отличием. Но, 
к сожалению, 10 медали
стов не выдержали кон
курса. Некоторые аби
туриенты, особенно из 
села, имея средний балл 
по аттестату 5, на экза
менах показали не со
всем твердые знания. 
Помню, как на экзамене 
по физике отличница из 
Манчажской сельской 
школы Ольга Куляшова, 
раскрасневшись от вол
нения, путалась в ответе 
и со страхом ждала р е 
шающей ее судьбу 
оценки. А  Светлана Хол- 
кина из литовского се
ла, в отчаянии сжав ла
донями щеки, еще не 
начав отвечать, тихо 
прошептала: «Ой, ниче
гошеньки не знаю». И 
только наводящие во
просы экзаменаторов, их 
доброжелательное отно
шение позволило де
вушкам успокоиться, 
как-то сосредоточиться.

•  РЕПОРТАЖ С 
ЗАЧИСЛЕНИЯ

На вопрос ректора— по
чему некоторые «пяте
рочники» неуверенно от
вечали на экзаменах, 
все они объясняли, что 
на вступительных экза
менах к абитуриентам 
предъявляются высокие 
требования. Высокие, но 
справедливые.

Среди завтрашних сту
дентов много ребят из 
рабочих семей, из сель
ской местности, порабо
тавших ' на промышлен
ных предприятиях, от
служивших в рядах С о 
ветской Армии, порабо
тавших в медицинских 
учреждениях санита
рами.

Многие окончили му
зыкальные школы, име
ют спортивные разряды. 
Так, Ольга Полонская, 
Виталий Кременевский и 
Сергей Зайков (все с ле
чебного факультета) —  
кандидаты в мастера 
спорта, Ольга —  по 
художественной гимна
стике, Виталий и Сер
гей —  по плаванию. А 
Сурен Нерсесян —  кан
дидат в мастера спорта 
по водному поло. У Сер
гея Дмитриева (леч- 
фак), Евгения Петунина, 
Николая Кунгурова (пед

фак), Владимира Голу
бенко (санфак) —  пер
вый разряд по лыжам. 
Немало и легкоатлеггов- 
перворазрядников.

Какой общественной 
работой вы думаете за
ниматься в вузе? —  
этот вопрос задавался 
на комиссии почти каж
дому абитуриенту. Он 
помогал первокурсни
кам, во-первых, найти 
применение своим та
лантам в институте, во- 
вторых, сразу нацеливал 
их на самое активное 
участие в общественной 
жизни.

Да, самое лучшее вре
мя начинается в жизни 
новоиспеченных студен
тов. Общество предо
ставляет им в течение 
шести лет неограничен
ный кредит исполнения 
всех их желаний. Книги, 
спорт, любимые круж
ки ждут тебя, первокурс
ник. Расти, живи, совер
шенствуйся, готовься к 
взрослой жизни. Но за
то лотом общество 
спросит с тебя, —  как 
ты оправдал его дове
рие, насколько постиг 
искусство учиться, каким 
стал специалистом и че
ловеком. И если ты не 
станешь хорошим хи
рургом, педиатром или 
санврачом, ты не най
дешь радости, праздника 
в своем труде. А страш
нее этого для специали
ста ничего нет.

Т. МАТВЕЕВА.
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РЯВФМОВЕЦ-ЗВУЧИТ то

юру- I 
жда- I

Сразу же на второй месяц 
учебы на рабфаке ребята избра
ли комсомольское бюро. Распре
делили обязанности между чле
нами по секторам, и работа нача
лась.

Члены бюро следили за всеми 
нашими делами: за тем, как р е 
бята выполняют общественные 
поручения, инициативны или рав
нодушны к жизни коллектива.

Много полезного сделал в го

ду учебный сектор, руководили 
которым А. Перепелкина, 
О. Скорнякова. Благодаря рабо
те сектора успеваемость слуша
телей рабфака повысилась до 
3,8, а членов бюро ВЛКСМ до 
4,1 балла.

По инициативе Светланы Голи
циной, члена культмассового сек
тора, мы организовывали конфе
ренции, вечера отдыха, лекции и 
беседы по эстетике поведения и 
искусству.

2000 часов отработали слуша
тели рабфака на субботниках, 
многие сдали нормы ГТО. За 
большую общественную работу 
по воспитанию молодежи в ком 
сомольской организации вуза 14 
ребят рабфака и комсомольцы 
2-й группы награждены Почетны
ми грамотами комитета ВЛКСМ.

Думаю, что ехав студентами, 
мы будем хорошо учиться, актив
но работать, чтоб слово «рабфа
ковец» звучало гордо

А. ШАПИН, 
секретарь комсомольской 

организации рабфака-74.

АААААААААААААААААААААААААААААААААА/ W W W W W W W W W W W W W W W W W W W W

ку я не располагаю точными 
данными по всем институтам 
города. У нас же конкурс поч
ти 4 человека на место.

Несколько больший конкурс 
заявлений на педиатрическом

поработали, чтобы помочь аби
туриенту правильно сориенти
роваться, выбрать соответству
ющий его желанию и возмож
ностям факультет.

— Какая помощь оказыва-

лярностью пользуются у жела
ющих поступить в медицинский 
четырехмесячные и одномесяч
ные подготовительные курсы. 
Немало абитуриентов обучалось 
в заочной хнмнко - бнологиче-

факультете, но большого раз
рыва по факультетам нет. Пер
воначально было много желаю
щих поступить на педиатриче
ский, но тщательно проводимая 
профориентация абитуриентов 
позволила равномерно распре
делить поток заявлений по фа
культетам. Многие поступаю
щие имели смутное представле
ние о своих будущих професси
ях. Профессора О. А. Синяв
ская и И. А. Пнсьменов много

лась поступающим в подготовке 
к вступительным экзаменам?

*— Ректорат и партийная ор
ганизация вуза поставили целью 
научиться управлять будущим 
пополнением, привлекать в ау
дитории наиболее способных. 
Сегодня можно сказать, что мы 
достигли этого: среди абитури
ентов 58 золотых медалистов, у 
большинства высокий балл ат
тестатов. Третий выпуск произ
вел рабфак-74, большой попу

ской школе, в клубе «Юный 
медик» и т. д. Кстати, почти 
все слушатели клуба стали нын
че абитуриентами нашего вуза. 
Наши ученые и студенты выс
тупали с рассказами об инсти
туте, его специальностях в шко
лах города, перед молодежью 
сел и деревень.

— Каково мнение членов 
приемной комиссии о качестве 
знаний абитуриентов-74?

— Экзамены показали, что

#  НАШИ ИНТЕРВЬЮ
абитуриенты стали лучше раз
бираться в генетике, анатомии. 
Но традиционно слабые ответы 
по ботанике. Обижаются и ли
тераторы: очень мало ярких, 
выразительных сочинений. А в 
целом кандидаты в студенты 
проявили хорошую подготов
ленность.

— В какой обстановке про
ходили экзамены?

— В самой доброжелатель
ной и объективной. Мы очень 
тщательно подбирали экзамена
торов, предварительно обраща
ясь за рекомендацией в город
ской отдел народного образова
ния. На будущий год мы вве
дем специальные формы, на ко
торых будут подробно протоко
лироваться ответы абитуриен
тов, что позволит разрешить 
могущие возникнуть конфлик
тные ситуации абитуриента с 
экзаменатором.



вых рабфаков, группа ребят- 
энтуэиастов создает киноле
топись рабфака-74. И не уди
вительно, что в студенческой 
киностудии института работа
ют рабфаковцы: Тельминов В., 
Абакумов В., Невский С., Гу
сев Н., Тушнолобов И. и дру
гие.

С ЧЕГО МЫ 
НАЧИНАЛИ

И в трудовых делах мы 
продолжаем традиции первых 
рабфаковцев. Многие рабфа
ковцы за отличную работу на
граждены грамотами комите
та ВЛКСМ и денежными по
ощрениями, среди них —  
Мачтакова В., Топоркова Е., 

Чаплыгин Д., Батыров С., Ме- 
шавкин Ю., грамотами парт
кома —  Козицина Т., Шиб- 
ков В.

С новым выпуском на раб
факе появились и новые тра
диции. Идеологический сек
тор сумел организовать ра-

ЗА ЧТО НИ ВОЗЬМИСЬ,
20 июня над входом в главный 

корпус появился лозунг «Привет 
абитуриенту-74», возвестивший о 
том, ,«̂ то начала работу приемная 
комиссия нашего института. В 
первые дни поток абитуриентов

кой же все-таки факультет по
дать документы, здесь с абиту
риентом беседуют о профиле 
того -или иного факультета, о 
врачебных ^ специальностях, о 
том, насколько он ориентирован 
в той или иной профессии, о

БЕЗ ОБЩЕСТВЕННИКОВ
невелик —  нужно не ошибиться традициях в институте студенты- 
с выбором своей будущей про- общественники и профессора, 
фессии. Идут лишь те, у кого члены общественной приемной, 
четко сформировалось убежде- Кроме того, ребята из общест- 
ние стать врачом. венной комсомольской приемной

Стоит подняться в зал, где помогали абитуриентам в оформ- 
оформляются документы, и тут лении документов, постоянно

НЕ ОБОЙТИСЬ
же попадаешь в общественную 
приемную. Здесь нет •'традицион
ной строгости и тишины меди
цинских аудиторий. Для того, 
чтобы абитуриент окончатель
но о п р е д е л и л ,  на ка-

информировали поступающих о 
количестве поданных заявлений 
(через стенд «На сегодня пода
но...»),. регулярно выпускали 
стенгазету «Абитуриент-74», где 
были помещены размышления о

Н а  шутливой волне
Ф разы  на семинарах 

н экзаменах 
Тайны антропогенеза
Очеловечивание н/роисхо- 

дит так: обезьяна из гори
зонтального положения пе
решла в вертикальное поло
жение...

Тайны семейной жизни
Преподаватель: Какое ме

сто занимает семья в отно
шениях базиса и надстрой
ки?

Студент: В семье жена — 
базис, муж — надстройка.

Студент состоит из: за
четки — источника всех бед; 
сумки — источника зна
ний и тела — основной 
функцией которого является 
ношение зачетки и сумки.
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Тип. нэд-оа «Уральский рабочий». Свердловск, проспект Ленина. 49.

А. СОКОЛОВ, 
выпускник рабфака-74.

ОСЕНЬ
Здравствуй , прош едш ая осеньI 
Здравствуйте, мокрые дни!
Грусти душ а моя просит. 
Ш епчутся в л у ж ах  дожди. 
Здравствуйте, ж елты е листьяI 
Л ес мой осеннийI П риветI 
Я, словно ж аж дущ ий счастья, 
Ветки срываю  в букет.
В теле великая сладость.
Д етство пахнуло мне в грудьI 
Р ад о сть ! Щ ем ящ ая радость  
Сердце успела кольнуть.
Осень моя золота я !
П раздник ты русской душ и! 
Листиком легким летаю  
М еж  обнаженных вершин. 
Здравствуй , верба и березаI 
Ой! К ак рябина пестра!
Слезы, счастливые слезы  

.Сыплет роса до утра.
Здравствуй , седое ненастье! 
Здравствуй , седая пора!
Осень—дож дливое счастье 
П лещ ет в меня из ведра. 
З дравствуй , о русская осень! 
Рваный туман возле мхов.
Ветер, дурачась, приносит 
Н овые строки стихов.

СПАСИБО НАСТАВНИКАМ
Жизнь сложилась у меня 

так, что 9 и 10 класс я закан
чивал в больнице. Как ни су
ди, а больница не школа, и 
знания я получил не совсем 
полноценные. Часто мы с ребя
тами спорили, можно ли навер
стать за 8 месяцев учебы на 
рабфаке почти двухлетнее от
ставание?

Жизнь показала, что препо
даватели рабфака благодаря 
знанию своего дела и своему 
бесконечному трудолюбию и 
заботе о каждом из нас успе
вают за 8 месяцев давать 
прочные знания.

На занятиях Раисы Федо
ровны Истоминой мы постигли 
всю красоту нашей русской ли
тературы. Вера Михайловна

Медведева умеет самый труд
ный материал по химии сде
лать интересным и доступным. 
Требовательная Тамара Ива
новна Шорнкова не прощает 
пробелов в физике. Благода
ря стараниям небольшого кол
лектива преподавателей рабфа
ка наши знания стали более 
систематичными и глубокими.

И вот позади долгождан
ные и пугающие экзамены. 
Они для нас, выпускников, 
увенчались успехом, и мы ра
ды и благодарны своим настав
никам. Их труд не напрасен, 
мы стали студентами одного 
из лучших медицинских вузов 
страны.

С. СИРОТКИН, 
выпускник рабфака-74.

профессии врача таких ученых 
нашего института, как заслужен
ный деятель науки РСФСР про
фессор Д. Г( Шефер, профес
сора А. К. Сангайло, М. Г. Вин
нер и др., выступления деканов 
о профиле факультетов, ин
тервью с абитуриентами. В жар
кую пору конкурсных экзаменов 
студентов из общественной при
емной можно было видеть в ка
честве помощников в предмет
ных комиссиях, в общежитиях, 
где их интересовал быт абиту
риентов.

Не остались без внимания об
щественной приемной и те, ко
му на этот раз не повезло. Как и 
в прошлые два года, работал 
нынче комсомольский штаб по 
Трудоустройству непоступивших 
(начальник штаба студентка 4 
курса лечфака Т. Лисовских). 
Всем не прошедшим по конкур
су были предложены комсомоль
ские путевки на ударные комсо
мольские стройки области, в ме
дицинские учреждения и, ко
нечно, на работу в качестве ла
борантов и препараторов на ка
федрах .института. Думается, 
что нынешняя неудача многих 
наших абитуриентов (конкурс 
есть конкурс) не изменит их 
стремления получить профессию 
врача. Свидетельство тому —  80 
процентов путевок, выданных в 
учреждения здравоохранения.

Не знают абитуриенты, сколь

ко доброго и полезного сделали 
для них ребята из общественной 
приемной —  С. Держанович,
И. Кухаренко (343 гр.), И. Федо
рова (233 гр.), А. Ерухимович
(265 гр.), Л. Неверова (217 гр.).

...Закончилось зачисление. А 
работа общественной приемной 
не закончилась, она просто всту
пает в другую фазу— по привле
чению в институт абитуриента- 
75. t В октябре, уже четвертый 
год, откроет двери клуб «Юный 
медик», популярный в городе и 
пригородах, будут работать 
кружки для школьников при ка
федрах биологии с общей ге
нетикой, нормальной физиологии 
и нормальной анатомии, продол
жит работу очно-заочный клуб 
«Бион» для сельских школьников. 
Как и прежде, в течение года 
члены общественной приемной с 
Привлечением других студентов 
будут выступать перед учащими
ся школ города и области, на 
строительных площадках и в ра
бочих общежитиях, перед вои
нами Советской - Армии, пропа
гандируя свой вуз.

Они будут отвечать на письма 
желающих поступить в институт, 
проводить экскурсии по кафед
рам, участвовать в проведении 
дня открытых дверей и т. д.

Пожелаем им успехов в этом 
нужном деле.

А. КОНДРАШИН,
секретарь комитета ВЛКСМ.
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|  #  ЛЕНИНСКОЕ МИРО-1
|  ВО ЗЗРЕН ИЕ — КАЖДОМУ |

( где в ы  б у д е т е ! 
I ЗАНИМАТЬСЯ [
|  В новом учебном году у Е 
Цнас в институте будут рабо- Е 
= тать 24 теоретических круж- = 
Ека и семинара, из них 6 — 3 
jjj методологических.
= «Философские проблемы |
Е клинического мышления» =
|(руководитель проф. И. И. |
Е Бенедиктов); два семинара =
Е «Философские проблемы Е 
|биологии и медицины» |
= (проф. О. В. Гринкевич, = 
ЕИ. А. Пономарева); =
Е «Философские проблемы Е 
Емедицнны» (И. М. Хейно-Е 
Енен)* =
Е «Социальные проблемы = 
! медицины» (доц. А. А. Бата-Е 
=лов); «Философские про-Е 
Еблемы психологии и к лини-= 
Еческой психиатрии» (проф. Е 
| К .  А. Вангенгейм). =
Е Продолжат работу теоре- Е 
Е тнческне семинары «Про- Ё 
|  блемы международного и 3 
Е коммунистического двнже- Е 
= ния» (доц. Т. Г. У сольцева);! 
Е три семинара «Основы |
Ёзмарксистско - ленинской эс-Е 
|тетн к н  (асс. Э. В. П и он те к, ̂  
ЕС. М. Власова, А. Г. С елез-д | 
Енева);
5 три семинара «Идеологи-1
Еческая борьба на современ-= 
|н ом  этапе» (А. В. Ш атохи-= 
Ена, доц. Н. А. Зубов, Т. Р. Е 
= Бартновская); |
Е «Актуальные проблемы §
Ё нравственного воспитания» = 
= (Савенков А. И.); 5
Е «Научное управление об- Е
Еществом» (В. А. Киселев); = 
Е «Социально - экономнче-Е
Еские проблемы экологии» Е 
Е(Г. П. Нежевенко);
|  «Социально-экономические Е 
Епроблемы развития соцна- Е 
Елизма» (Л. Г. Дровосекова); |  
Е «Внешнеполитическая дея- Е 
Етельность КПСС и Советско-Е 
Его государства» (Г. Г. Вол-1 
Еков); =
Е «Теоретическое наследие Е 
ЕВ. И. Ленина. Актуальные Е 
Е вопросы советского военно- Е 
|г о  строительства» (руково-Е 
Едитель — начальник военной | . 
|  кафедры). |1
1 Будут работать кружки Е 
Е «Вопросы внутренней и Е 
Евнешней политики КПСС» Е 
Е (Л. С. .  Шмушкевнч, К. С. |  
|  Ждахнна, В. К. Ауль, В. В. Е 
|  Иванов). Е
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•  СЛОВО — ВЫПУСКНИ
КАМ РАБФАКА-74.
боту так, что в каждой груп
пе еженедельно проводились 
тематические политинформа
ции. В группах проведен ле
нинский урок —  подготови
тельный этап к сдаче Ленин
ского зачета.

Зачет прошел успешно. 
Комиссия отметила, что мно
гие ребята явно выросли за 
месяцы учебы на подготови
тельном отделении: Соко
лов М., Бакуринских А., Ста- 
сев Б., Мелехин Н. Зачет пре
вратился в общественный эк
замен, проверку, можешь ли 
ты стать полноценным сту
дентом. С этой точки зрения 
подобный зачет просто неза
меним в практике обществен
ной работы подготовительно
го отделения.

С уверенностью можно ска
зать, что многие рабфаков
цы станут ядром комсомоль
ских общественных организа
ций института.

Т. ЛЕБЕДЬКОВА,
Л. КРЮКОВА,

Т. КОЗИЦИНА, 
выпускники рабфака-74.

Помимо преподавателей, 
которые постоянно занима
лись с ребятами, в группах 
были созданы учебные секто
ры, помогавшие слабым ре
бятам. Это не замедлило ска
заться на результатах. Послед
няя аттестация показала, что 
у многих ребят —  у В. Хамки- 
на, В. Тельминова, Д. Радке- 
вича —  произошел значитель
ный сдвиг в знаниях.

На рабфаке мы впервые 
познакомились с новыми для 
нас формами работы: семи
нарскими занятиями, коллок
виумами, рефератами,
учились самостоятельно до 
бывать знания по отдельным 
проблемам, отстаивать свое 
мнение. Мы включились в 
комсомольскую жизнь кол
лектива.

Продолжая традиции пер-

Ушли в большую взрослую  ж изнь наши питомцы  —  выпускники-74. Все они приняли 
присягу врача Советского Сою за. Торжественно звучали в зале слова: «Я , врач, кля
нусь, ...всегда помнить о высоком призвании советского врача, об ответственности пе
ред народом и советским государством ...»

Они ушли, их место заняли вы, первокурсники. Учитесь и трудитесь так, чтоб через 
6 лет вы смогли б с чистой совестью принести клятву преданности своей профессии.

Мединститут был нашей 
давней мечтой и целью.

Сейчас, когда «синица сча
стья» у" нас в руках, самое 
время оглянуться назад, 
вспомнить, с чего мы начина
ли. Не секрет, что многие из 
нас пришли сюда с низкими 
знаниями, но всех нас объе
диняла общая цель —  мы хо
тели учиться.


